



**COMITE D'INTERET DU QUARTIER
LA CROIX ROUGE**
64, Grand Rue - 13013

M TRANCHIDA Marius François
Président du CIQ de la Croix Rouge

Mail : ciq.croixrouge@gmail.com
Site Internet : <http://ciq-croixrouge.fr>

COMMEMORATION DU CENTIEME ANNIVERSAIRE DE L'ARMISTICE DU 11 NOVEMBRE QUARTIER DE LA CROIX ROUGE

Réunis aujourd'hui autour du monument au mort du village pour commémorer l'anniversaire du centenaire du 11 novembre, nous rendons hommage à tous les morts pour la France en présence des enfants de l'école de la Croix-Rouge, qui vont lire un texte. Leurs représentants - directeur enseignant et parents, les élus du secteur, adjoint au maire, conseiller départementaux, citoyens du quartier, présidents des associations - se sont retrouvés sur la place du village à 11 heures.





Etaients présents ;

Mme TRANCHIDA Geneviève Conseillère Départementale

Mr VENDREDI Vincent adjoint à la mairie de secteur

Mme BETTUZI Evelyne adjointe à la mairie de secteur

Mr BEAUVAL Yves adjoint à la mairie de secteur

Mr CAROTENUTO adjoint à la mairie de secteur



Les gerbes ont été déposées par le DEPARTEMENT, LA MAIRIE DE SECTEUR ET LE CIQ.



Le président du CIQ Monsieur TRANCHIDA, remercie la nombreuse assistance venue rendre hommage aux combattants morts pour la France, et remercie également la présence nombreuse des élus, et tient surtout remercier le directeur de l'école de la Croix Rouge qui est venu avec les enseignants et les élèves.



Dans son discours, le président a rendu hommage et honoré la mémoire de tous nos disparus, morts pour la France et pour la Paix.

Il a rappelé notre devoir de mémoire et remercié les enfants présents aujourd'hui, car ce sont eux les porteurs et les gardiens du devoir de mémoire pour demain.

Après avoir observé une minute de silence, il a invité l'assistance à se joindre aux enfants pour chanter en chœur un couplet de notre hymne national.



Le « verre de l'amitié » offert par le C.I.Q, a été pris en commun avec les citoyens et les enfants au local de l'entraide.





Un grand merci à toute l'équipe du CIQ, pour son implication toujours aussi forte dans l'organisation et l'animation de ce moment de convivialité.